

La Diputación aporta 284.000 euros a Petrer y el PP pide que se inviertan en los barrios

01/03/2022



La portavoz del PP, Pepa Villaplana, solicita al gobierno de Petrer que tenga en cuenta las rehabilitaciones que llevan solicitando durante un año | J.C.

Petrer recibirá 284.000 euros de la Diputación de Alicante gracias al plan Más Cerca. **El año pasado obtuvo una aportación de 386.000 euros con la que se ha ampliado el cementerio**, y que muy pronto estará terminada. El Partido Popular propone que se invierta en las necesidades urgentes de mantenimiento en algunas zonas de la población como barrios, parques o jardines que llevan pidiendo más de un año.

La portavoz del Partido Popular, **Pepa Villaplana**, ha pedido que su partido sea escuchado “por el **equipo de gobierno porque hemos estado reivindicando unas necesidades urgentes de mantenimiento en zonas**

muy concretas de la población, en barrios, como el de **San José** o La Loma Badá, jardines, parques e incluso pistas deportivas, entre otras. Una cuestión que, como he dicho siempre, no hay que volver a construir, simplemente es rehabilitar y hacer un mantenimiento para que todas las partes de la población estén en condiciones”.

Las bases del plan ya están aprobadas y queda publicarlas en el Boletín Oficial de la provincia, por lo que la portavoz del PP añade que “**lo que pedimos al equipo de gobierno es que se ponga ya porque el 20 de abril es el último día** y queremos que todas esas

reivindicaciones solicitadas por todos los vecinos entre dentro del plan Más Cerca 2022”.